



#SÜD-OST 11. Juli 2024

## EVG-Info-Tag in Halberstadt: Betreiberwechsel zur Start GmbH im Fokus

Am Donnerstag fand in Halberstadt ein Info-Tag der EVG statt, der sich intensiv mit dem bevorstehenden Betreiberwechsel von Abellio Rail Mitteldeutschland GmbH zur Start GmbH beschäftigte. Einige Kolleginnen und Kollegen nutzten die Gelegenheit, um sich über die Auswirkungen des Wechsels auf ihre Arbeitsverhältnisse zu informieren und offene Fragen zu klären.



Unser Fachanwalt für Arbeitsrecht, Eckhart Seidel, war ebenfalls vor Ort und konnte mit seiner Expertise viele Unsicherheiten beseitigen. Im Mittelpunkt der Veranstaltung standen dabei insbesondere folgende Themen:

- Betriebsübergang
- Überstunden
- Urlaubsansprüche
- Tarifverträge

Der EVG-Info-Tag bot den Mitarbeitenden eine wertvolle Plattform, um sich umfassend über den bevorstehenden Betreiberwechsel zu informieren. Dank der kompetenten Unterstützung durch unseren Fachanwalt Eckhart Seidel konnten viele Fragen geklärt und Unsicherheiten ausgeräumt werden.

Ein herzliches Dankeschön an alle, die diesen Tag unterstützt und mitgestaltet haben. Gemeinsam sind wir stark und gut vorbereitet, um die kommenden Herausforderungen zu meistern.







Alle Bilder anzeigen »